



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 18 de marzo de 2014

"El liderazgo implica recordar errores pasados, un análisis de los logros actuales, y una imaginación establecida para visualizar los problemas del futuro."
Stanley C. Allyn

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.23

Euro

18.37

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Suman nuevos pilares para la seguridad social

El pleno de la Cámara de Diputados discutirá y eventualmente aprobará hoy la nueva Ley de Pensión Universal y un paquete de reformas legales diversas para establecer el seguro de desempleo.

Manlio Fabio Beltrones Rivera, coordinador del grupo parlamentario del PRI en San Lázaro, afirmó que ambas medidas serán las de mayor trascendencia social que se hayan podido concretar en lo que va de la LXII Legislatura del Congreso de la Unión.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Economía, blindada; crecerá 3.9% este año: Videgaray

Luis Videgaray, secretario de Hacienda, niega que el aumento de la deuda interna vaya a afectar el crecimiento de nuestro país, pues explica que el déficit de 1.5% del PIB, autorizado por el Congreso, mayoritariamente será financiado a través del mercado de deuda doméstico, "por eso es previsible que tenga incremento, pero es parte de una política planeada para minimizar los riesgos en la economía mexicana".

En entrevista con EL UNIVERSAL el funcionario menciona que de no presentarse eventos macroeconómicos abruptos e inesperados, el compromiso del gobierno es muy claro: no cambiará las reglas ni habrá nuevos impuestos, es decir, no se eliminarán los tratamientos y las deducciones, que actualmente prevalece

El Financiero

Régimen de pensiones de Pemex incidiría en finanzas públicas: ASF

Petróleos Mexicanos (Pemex) llega al aniversario 76 de la Expropiación Petrolera con una advertencia de la Auditoría Superior de la Federación: dar viabilidad financiera a su régimen de pensiones, de lo contrario, un escenario de falta de recursos podría incidir negativamente en las finanzas públicas. El problema es que las aportaciones al Fondo Laboral Pemex (Folape) –con el que se pagan las pensiones jubilatorias, por viudez u orfandad– avanzan más lento que los pagos que se deben hacer, lo que ha impedido constituir un fondo de "reserva" para maximizar en el mediano y largo plazos los recursos...



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 18 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Lanzamiento de la 91
Asamblea-Convención
Nacional, Cancún 2014

2do. Recordatorio de
publicación de Guía
Control de Calidad
Pequeñas y Medianas
Firmas de Auditoría, 3ª
edición

Recordatorio de la
obligación de los Colegios
Federados de contar con
una Comisión Técnica
y Comisión
Administradora
de Calidad

Notas Fiscales:

SCJN / Tesis de la semana
que termina al 14 de
marzo de 2014

SAT / Devolución de
impuestos a los
contribuyentes que
presentaron su
declaración anual
2013

SAT / Informe Tributario y
de Gestión. Enero-
diciembre 2013

MILENIO

Continúa alza del limón pese a importaciones

A pesar de que entre enero y febrero las importaciones de limón incrementaron 179.32 por ciento, el precio del cítrico sigue al alza y hoy el consumidor adquiere un kilo hasta en 60 pesos en mercados y tiendas de autoservicio del país.

Cifras de la Secretaría de Economía (SE) revelan que en la Central de Abasto del Distrito Federal, el limón sin semilla de primera calidad registró en diciembre de 2013 un precio de 4.33 pesos, pero ahora cuesta 31.93 pesos por kilo, lo que implicó un aumento de 637 por ciento en sólo tres meses.

El año pasado también se registró aumento repentino en el precio del limón, aunque no en las actuales proporciones, toda vez que de diciembre de 2012 a marzo de 2013 el aumento fue de 263 por ciento.

REFORMA

Éntrele a la facturación

Luego de la prórroga de 3 meses que dio la autoridad, la facturación electrónica ya está a días de distancia y si aún no has hecho la migración a este nuevo esquema porque no sabes cómo, te explicamos.

Recuerda que la fecha para empezar a facturar electrónicamente es el 1 de abril, es decir, tienes menos de 2 semanas para cumplir con todos tus trámites y evitar que tus clientes y proveedores te rechacen tus documentos fiscales.

¿Profesionista? ¿Trabajas por tu cuenta?

Si eres una persona física con actividad empresarial, no debes olvidar que no importa tu nivel de ingresos, debes facturar electrónicamente a partir de abril.

La Razón

Desempeño educativo de México, de los más bajos

La necesidad de incrementar la educación en México, motivó a franquicias extranjeras a desarrollar un modelo de negocio enfocado en este sector, en un país que fue evaluado como el peor en matemáticas, lectura y ciencias.

Según los resultados de la Evaluación Internacional de Alumnos 2012 (PISA, por sus siglas en inglés), el 55 por ciento de estudiantes mexicanos no alcanzó el nivel de competencia básico en matemáticas, ni en lectura (41 por ciento) o ciencias (47 por ciento).

Es por eso que México fue evaluado por la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), como el de más bajo desempeño educativo, superado por países como Chile, Turquía, Israel y Grecia.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 18 de marzo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 14/03/2014	
(Pesos por dólar)	13.2340
Tasa de interés objetivo	
(17/03/2014)	3.50
TIE 28 (14/03/2014)	3.8075
TIE 91(14/03/2014)	3.8175
TIE 182 (12/03/2014)	3.8288
CETES 28 (11/03/2014)	3.14
Reservas internacionales (mdd)	
(07/03/2014)	180,801.5

Inflación anual

(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98

Inflación mensual

(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (18/03/ 2014)	5.138118

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Estados Unidos dejará de controlar internet en 2015

El gobierno de Estados Unidos decidió ceder el control que ejerce sobre la Corporación de Internet para la Asignación de Nombres y Números (ICANN, por sus siglas en inglés), debido a la presión internacional y el golpe producido por las filtraciones sobre espionaje dadas a conocer desde mediados del año pasado por el ex contratista de la CIA, Edward Snowden.

Este organismo, creado en 1998 por el Departamento de Comercio de Estados Unidos, es el encargado de asignar las direcciones de protocolo IP y de gestionar el sistema de dominios de la red.

CNNEXPANSIÓN

El G8 prepara expulsión de Rusia

Siete de las grandes potencias que integran al Grupo de los Ocho se disponen a expulsar a Rusia del grupo por intervenir a Crimea y llevar a la región a votar su unión a ese país, afirma el semanario alemán "Der Spiegel", que se remite a círculos gubernamentales de Berlín.

La propuesta procede del Gobierno británico, que se dispone a organizar un encuentro en Londres del G7, alternativo a la cumbre del G8 que originariamente iba a celebrarse en la ciudad rusa de Sochi,

El G8 está compuesto por Japón, Canadá, Francia, Estados Unidos e Italia, Alemania, Reino Unido y Rusia.



Peña Nieto visitará Plataforma Centenario en aniversario Expropiación Petrolera.

El presidente de México, Enrique Peña Nieto, encabezará la ceremonia conmemorativa al 76 aniversario de la Expropiación Petrolera.

Ceremonia conmemorativa a realizarse en Cosoleacaque, Veracruz, a las 12:30 horas.

Asimismo se prevé la realización de un sobrevuelo por el proyecto Etileno Siglo XXI, inversión de cuatro mil 500 millones de dólares para que en México se detonen la industria petroquímica nacional.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 18 de marzo de 2014



Pide OCDE orientar la protección social a los más desfavorecidos

La OCDE pidió hoy orientar la protección social a los más desfavorecidos, que son los que más se han visto golpeados por la crisis y que necesitan unas redes de seguridad mínimas entre otras cosas para evitar que caigan en la marginación, lo que tendría unos costes todavía mayores. "Para que nuestras sociedades sean prósperas y estables, es esencial que las políticas sociales apoyen a las familias en los tiempos difíciles y eviten que los problemas a corto plazo se conviertan en rémoras a largo plazo", subrayó el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), Ángel Gurría.



Exigen dar datos de afectados por muro entre EU y México

Una magistrada federal de Estados Unidos ordenó difundir los documentos con nombres y direcciones de los propietarios de tierras afectados por la construcción de un muro en la frontera entre Texas y México.

La jueza Beryl Howell dijo que la difusión de estos datos "puede arrojar luz sobre el impacto en las comunidades indígenas, la inequidad de trato a comunidades de minorías y bajos ingresos".

De igual forma, en su dictamen emitido este lunes, la magistrada dijo que la medida pondría en claro "las prácticas de contratistas privados" en este tipo de casos.



Pronostican lluvias en el sureste del país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) prevé precipitaciones ligeras a moderadas en el sureste del país y la Península de Yucatán, debido al frente frío 43 que se extenderá sobre el occidente del mar Caribe.

El organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Coangua) indicó que una circulación anticiclónica dominará en la mayor parte del territorio nacional, por lo que prevalecerá tiempo estable con bajo potencial de lluvia.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 18 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

